
De:  "graça santiago" 07-11-2024 12:55
Para:  transito.mobilidade@angra.rj.gov.br
Marcadores:

olà boa tarde gostaria muito saber qual a parte da mobilidade pùblica vai selecionar os problemas do transporte público. (graça
Santiago )

Enviado do meu Samsung Mobile da Claro
Obter o Outlook para Android
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Angra dos Reis, 8 de novembro de 2024.

Prezados,

Levando em consideração os principais objetivos de um plano de mobilidade 
urbana, que são:

 Melhorar a qualidade de vida
O PMU ajuda a resolver problemas como congestionamentos, falta de 
acessibilidade, deficiências no transporte público e segurança viária. 
 

 Reduzir o impacto ambiental
A  mobilidade  urbana  eficiente  contribui  para  a  redução  do  impacto 
ambiental. 
 

 Promover a inclusão social
A mobilidade urbana eficiente permite que as pessoas tenham acesso 
a empregos, serviços e lazer em diferentes partes da cidade. 
 

 Tornar as cidades mais dinâmicas
O PMU proporciona a maior  fluidez do espaço urbano,  tornando as 
cidades espaços dinâmicos e funcionais. 

Elencamos algumas sugestões para elaboração do PMU-AR:

 Elaborar contagens de ciclistas anualmente e desenvolver uma malha 
cicloviária no município, atendendo principalmente os bairros onde o uso 
da bicicleta é expressivo.

 Fomentar  o  cicloturismo,  aproveitando  a  exuberância  das  paisagens 
naturais, trilhas históricas e a infraestrutura hoteleira.

 Criar a infraestrutura necessária para os que se deslocam de bicicleta 
através da integração modal; além de construir estacionamento de bikes 
e estações para reparos e carga de bicicletas e ciclomotores.

 Estimular  o  uso  de  transportes  menos  poluentes,  desenvolvendo 
infraestrutura  para  os  veículos  elétricos  que  crescerão  na  próxima 
década.  

 Estimular  a  mobilidade  ativa  através  de  ações  das  secretarias 
responsáveis pela promoção da saúde, do trabalho e da segurança.



 Desenvolver campanhas educativas durante todo o ano, envolvendo a 
SEJIN na divulgação das mesmas e promovendo ações que impactem 
na segurança viária do município, reduzindo sinistros e mortes.

 Melhorar  amplamente  a  acessibilidade  das  vias  públicas  e  dos 
transportes, bem como a acessibilidade no entorno e na entrada dos 
edifícios públicos.

 Melhorar  amplamente  a  infraestrutura  do  transporte  público  do 
município, inclusive a sinalização e os pontos utilizados pelos usuários.

 Capacitar os agentes de trânsito permanentemente para as mudanças 
que  acontecem na  sociedade  -  inclusive  a  implantação  das  leis  e  o 
atendimento ao público.

 Promover  uma  parceria  com  o  Observatório  Nacional  de  Segurança 
Viária para cursos e outras ações educativas.

 Linkar o PMU-AR às ações propostas pelo Plano de Segurança Viária 
Nacional,  fazendo com que as metas deste estejam em consonância 
com o documento do município de Angra. 

Acreditamos que a participação da sociedade civil é de suma importância para 
as  políticas  públicas  da  cidade.  Sendo  assim,  estamos  à  disposição  para 
esclarecimento de dúvidas e diálogos que possam somar ao PMU-AR.

Cordialmente,

Fábio Camarte – Membro do Conselho Municipal de Esportes (Ciclismo)
Thatiana Murillo – Prof. da rede municipal e especialista em Mobilidade Ativa





Gerard Fischgold
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Redutores de velocidade em Angra podem gerar problema de saúde pública em médio
e em longo prazo
De:  12-11-2024 17:50
Para:  transito.mobilidade@angra.rj.gov.br
Marcadores:

Prezado(a),
Sou motociclista, tenho 34 anos e venho apresentando problemas (de saúde) nos deslocamentos realizados na
cidade.
Sou defensor dos redutores de velocidade, das faixas de pedestres elevadas e de uma mobilidade urbana que
privilegie os pedestres e as pessoas com deficiência. No entanto, as execuções (obra) dos redutores de
velocidade e das faixas elevadas não vêm sendo realizadas em conformidade com as normas específicas e,
dessa forma, com as inclinações adequadas. Mesmo na mais baixa velocidade, a grande maioria das lombadas
da cidade geram solavancos e movimentos abruptos na coluna lombar. Esses movimentos repetidos diversas
vezes em um deslocamento, somado à rotina de deslocamentos realizados por diversos motociclistas em meses
e anos, podem gerar problemas de coluna graves (e estruturantes) a médio e longo prazo. Solicito a atenção do
Departamento Municipal de Trânsito para a adequação das lombadas existentes e um maior rigor na execução
das futuras instalações.

Atenciosamente,
Douglas Silva
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Consulta Pública nº 01/2024/SSP
De:  "Allan Moreira" <alllllanmoreira@gmail.com> 26-11-2024 15:16
Para:  transito.mobilidade@angra.rj.gov.br, ssp.mobilidade@angra.rj.gov.br
Marcadores:

Prezado(a),

Meu nome é Allan Moreira, sou doutorando em Estudos Urbanos e Regionais pela Universidade Federal do Rio
Grande do Norte (PPEUR/UFRN) e pesquisador pelo Observatório das Metrópoles (INCT/UFRJ), com experiência
na área de políticas públicas e mobilidade urbana. Gostaria de parabenizar a Prefeitura de Angra dos Reis pela
iniciativa de elaborar o Plano de Mobilidade Urbana, um marco importante para o desenvolvimento sustentável
do município.

Tendo analisado a minuta do Termo de Referência disponível no site da Prefeitura, gostaria de apresentar minha
sugestão/comentário:

Comentário/Sugestão:

A especificidade territorial de Angra dos Reis, com baixa motorização e menor concentração de poluentes
atmosféricos, pode ser potencializada como um ativo estratégico para a formulação de políticas de mobilidade
urbana. Nesse contexto, sugiro que o plano enfatize a integração entre os diferentes modos de transporte já
presentes no cotidiano da população, como o transporte aquaviário, deslocamentos a pé e de bicicleta, além do
transporte público terrestre. Essa abordagem multiescalar pode fortalecer as condições de acessibilidade e a
sustentabilidade local, valorizando o perfil ambientalmente privilegiado da cidade.

Além disso, seria pertinente que o plano incluísse mecanismos para incorporar a participação ativa de atores
locais, como associações de bairro, organizações comunitárias e operadores do transporte, especialmente no
diagnóstico e na validação de prioridades para intervenções. A criação de fóruns participativos ou comitês
consultivos, por exemplo, poderia garantir maior aderência das soluções propostas às realidades e necessidades
específicas da população.

Gostaria ainda de manifestar meu interesse em contribuir mais diretamente para o desenvolvimento do plano,
considerando minha experiência na integração de políticas públicas territoriais, governança e mobilidade urbana
inclusiva. Angra dos Reis possui uma oportunidade única de alinhar o planejamento da mobilidade às suas
características naturais, urbanas e sociais, promovendo um modelo de desenvolvimento urbano que priorize o
bem-estar e a qualidade de vida da população.

Além disso, aproveito esta oportunidade para manifestar meu interesse em colaborar tecnicamente no processo
de construção e implementação do plano, caso exista a possibilidade de inserção de profissionais externos com
experiência na área. Estou à disposição para dialogar e contribuir de forma efetiva com a iniciativa.

Coloco-me à disposição para um contato mais detalhado ou para colaborar em etapas específicas do processo.

Respeitosamente,

--
Allan Barbosa Moreira
Bacharel em Políticas Públicas - IEAR/UFF
Mestre pelo Programa de Pós-Graduação em Desenvolvimento Territorial e Políticas Públicas -
PPGDT/UFRRJ
Doutorando pelo Programa de Pós-Graduação em Estudos Urbanos e Regionais - PPEUR/UFRN
Doutorando sanduíche em Ciências Sociais pelo El Colégio de Jalisco - Guadalajara - México
Bolsista CAPES e Observatório das Metrópoles INCT/Natal
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